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1. СМИ о Таймыре 
 

Благодаря финансовой поддержке хлебопекарных предприятий стоимость хлеба для 
населения отдаленных населенных пунктов Таймыра ниже его себестоимости 

На протяжении 14 лет реализуются мероприятия по субсидированию хлебопекарных 
предприятий, осуществляющих деятельность в отдаленных населенных пунктах 
муниципального района, что позволяет снизить цены для населения на хлеб - один из 
главных социально значимых продуктов потребительской корзины. 

В 2022 году субсидии из бюджета получили предприниматели поселков Волочанка, 
Потапово, Хантайское Озеро, Воронцово, Носок, сел Хатанга и Караул, а также поселка 
городского типа Диксон.  

Благодаря финансовой поддержке товаропроизводителей цена 1 кг хлеба для населения 
составляла от 84,0 рублей до 104,0 рублей при его себестоимости от 144,82 рублей за 1 кг до 
509,13 рублей за 1 кг. Максимальное снижение стоимости хлеба, реализованного населению 
в 2022 году, сложилось в поселке Хантайское Озеро – 82,3%, минимальное в поселке Носок – 
28,2 %, в среднем по району снижение составило 51,9 %. 

За 2022 год населению реализовано по сниженной цене 191,48 тн хлеба, сумма 
субсидий, предоставленных хлебопекарным предприятиям, составила порядка 19,2 млн 
рублей. 

Отметим, с целью сдерживания роста цен на хлеб, мероприятия по финансовой 
поддержке хлебопекарных предприятий продолжатся в 2023 году. 

«Таймыр» 
 

Правительство инвестирует в строительство нефтяного терминала на Таймыре 3,6 
млрд 

Правительство Российской Федерации выделит на строительство нефтяного терминала 
«Порт бухта Север» более 3,6 млрд рублей. Согласно распоряжению, опубликованному на 
сайте правительства РФ, в 2023 запланировано проинвестировать 2,09 млрд рублей 
федерального бюджета, в 2024 — остальные 1,63 млрд. 

За счет федерального финансирования будут проведены работы по углублению 
акватории порта, а также установлены средства навигации и объекты системы обеспечения 
безопасности мореплавания. Это даст возможность проводить морские суда ледового класса 
с суммой полезного груза свыше 120 тыс. т», — сообщает правительство РФ. 

По окончании строительства «Бухта Север» станет крупнейшим в России 
нефтеналивным терминалом в России и станет обслуживать Пайяхскую группу 
месторождений на севере Красноярского края. Предельная стоимость проекта составляет 
117,11 млрд рублей. 

Строительство «Бухты Север» позволит к 2024 увеличить объем грузоперевозок по 
Севморпути до 80 млн т. 

ДК 
 

2. СМИ о городе Дудинке 
 
Информация о работе аварийной службы 

По информации ООО «Дудинская управляющая компания» за минувшие сутки 
в аварийную службу поступило 104 заявки. К концу смены бригадами отработано 
73 обращения жителей многоквартирных домов. К работе по устранению аварийных ситуаций 
дополнительно привлечено 16 слесарей из района внутридомовых сетей ООО «Дудинская 
управляющая компания» и 4 работника АО «Таймырбыт». 

Чтобы не допустить промерзания систем водоснабжения жильцам первых и вторых 
этажей в ночное время (с 20:00 до 08:00) необходимо осуществлять слив смеси горячей 
и холодной воды. Достаточный напор можно оценить по диаметру струи — он должен 
составлять порядка 5-8 мм. Израсходованные на слив ресурсы будут компенсированы ООО 
«Дудинская управляющая компания». Для этого жильцам нужно будет обратиться 
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с заявлением о перерасчете с предоставлением материалов 
фотофиксации счетчиков горячей и холодной воды (с отображением даты и времени) 
до начала слива воды и по окончанию на бумажном или электронном носителе на эл. почту: 
dudinkagkh@mail.ru. 

Если после отогрева напор воды слабый или подача воды не возобновилась, 
прекратилась, то необходимо оставить заявку на очистку сетей после отогрева по телефону 
8(391-91)5-72-23. 

 
Дудинцев просят фиксировать нарушения обращения с ТКО 

В Дудинке участились случаи несоблюдения индивидуальными предпринимателями 
и юридическими лицами порядка обращения с твердыми коммунальными отходами. Хозяева 
нежилых помещений зачастую пользуются теми же контейнерами, что и жители 
многоквартирных домов, уклоняясь от заключения договора на оказание услуг по обращению 
с ТКО. Это приводит как к переполнению баков, так и к появлению несанкционированных 
свалок. 

Отметим, что уклонение от заключения договора на вывоз твердых коммунальных 
отходов влечет административную ответственность, предусмотренную частью 1 статьи 8.2 
Кодекса Российской Федерации об административных правонарушениях. 

За ненадлежащее обращение с бытовыми отходами на граждан может быть наложен 
штраф в размере от 2 до 3 тысяч рублей, на должностных лиц — от 10 до 30 тысяч рублей, 
на юридических лиц — от 100 до 250 тысяч рублей или административное приостановление 
деятельности на срок до девяноста суток. Лицам, осуществляющим предпринимательскую 
деятельность без образования юридического лица, грозит штраф от 30 до 50 тысяч рублей 
или административное приостановление деятельности на срок до девяноста суток. 

Администрация города Дудинки призывает горожан и гостей города не оставаться 
равнодушными. Если вы стали очевидцем нарушения, и у вас имеются подтверждающие 
фото- или видеоматериалы, необходимо направить их на адрес электронной почты главного 
специалиста Комитета жилищно-коммунального хозяйства: nazarkov@gorod-dudinka.ru. Это 
поможет не только привлечь к ответственности виновных, но и пресечь попытки нарушений 
в дальнейшем. 

 
3. СМИ о «городе Норильске» и предприятиях НПР 

 
В Норильске повысилась плата за детские сады 

Администрация Норильска подняла плату за содержание детей в дошкольных 
учреждениях. Нововведение закреплено постановлением №17 от 12 января этого года. 
Напомним, что в прошлом году родители платили за детсад 3782 рубля, в 2021-м – 3526 
рублей. «Установить с 1 января 2023 года родительскую плату за присмотр и уход за 
детьми… в группах дошкольного образования полного дня в размере 4275 рублей в месяц за 
одного ребенка», говорится в документе. 

В постановлении также сказано, что за пребывание детей в круглосуточных группах 
ежемесячно взимается 5130 рублей. 

«Северный город» 
 

Компания «Норникель» вошла в число лидеров по растущему грузопотоку 
По итогам 2022 года грузопоток по Северному морскому пути (СМП) за счет российских 

компаний вырос на 966 тысяч тонн. Прирост по сравнению с 2021 годом составил три 
процента. 

Всего по Севморпути в 2022 году перевезено 34 миллиона 34 тысячи тонн грузов, 
целевой показатель федерального проекта «Развитие Северного морского пути» превышен 
на два миллиона тонн. По информации Главсевморпути, в течение 2022 года грузопоток 
увеличивался в первую очередь за счет перевозок сжиженного природного газа. 

«Перевозки СПГ превысили аналогичный показатель 2021 года на 1,2 миллиона тонн 
(1258 тысяч тонн), на 226 тысяч тонн выросла перевозка контейнерных грузов, на 109 тысяч 
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тонн увеличилась перевозка навалочных грузов. Среди лидеров по растущему 
грузопотоку можно отметить «Новатэк» и «Норникель». Серьезный вклад в общий грузопоток 
по СМП вносит компания «Газпромнефть», – отметил генеральный директор 
«Главсевморпути» Сергей Зыбко.  

Рост грузопотока продолжается и для строительства инфраструктуры проектов «Восток 
Ойл» Роснефти – предприятий «Северная звезда», ГДК «Баимская», «Арктик СПГ-2» 
«Новатэк». 

Компания «Северная Звезда» в этом году отгрузила три первые партии угля, добытого 
на Сырадасайском месторождении. Более 100 тысяч тонн продукции было отправлено в 
восточном направлении через акваторию Севморпути. 

В акватории Севморпути для ледокольного обеспечения арктических инвестиционных 
проектов сейчас работает семь атомоходов, три из которых самые мощные в мире: 
«Арктика», «Урал» и «Сибирь». 

«Таймырский телеграф» 
 

"Интеррос" перевел связанную с "Норникелем" структуру с Кипра в Приморье 
Холдинг "Интеррос" Владимира Потанина перерегистрировал кипрскую Interros Ltd. на 

компанию "Интеррос Инвест" в специальном административном районе (САР) на острове 
Русский во Владивостоке, следует из данных  ЕГРЮЛ. 

Владимир Потанин указан учредителем и ее единственным бенефициаром. Ранее 
Interros Ltd. владела российским ООО "ХК "Интеррос", которое участвует в схеме владения 
"Интерроса" пакетом акций в "Норникеле". 

В декабре 2021 года другая структура "Интерроса" – "Интеррос капитал", 
контролирующая 31,5% акций "Норникеля", первой сменила регистрацию с Кипра на остров 
Русский. 

Ранее Владимир Потанин заявлял о планах группы "Интеррос" стать якорным 
инвестором российского Дальнего Востока. 

Вести 
 

Жительница Норильска отдала мошенникам 2,8 миллиона рублей из-за обвинения в 
государственной измене 

В Норильске мошенники обманули 25-летнюю девушку. Ее обвинили в государственной 
измене. Она якобы переводила деньги на Украину. Пострадавшая этого не делала. 

Пострадавшей предложили обезопасить свой счет. Для этого ей необходимо было 
перевести деньги по реквизитам мошенников. Перед этим она должна была установить 
специальную программу и ввести туда данные своей банковской карты. 

Девушка сняла все свои деньги и положила на «безопасный» счет 1,3 млн. рублей. Еще 
1,5 млн. рублей были взяты в кредит и также отданы мошенникам. 

Вымогателей уже разыскивает полиция. Возбуждено уголовное дело. 
ТРК7 

 
4. СМИ о Красноярском крае и СФО 

 
В Красноярском крае выросло число обращений пациентов с гриппом и ОРВИ 

За вторую неделю 2023 года в Красноярском крае 18 599 жителям установили диагноз 
гриппа и ОРВИ. Это на 43,2 % больше, чем на предыдущей неделе. Такой рост по сравнению 
с праздничными днями связан с «отложенной» обращаемостью жителей в медицинские 
организации, считает главный санитарный врач региона Дмитрий Горяев. 

Эпидемический порог в крае сейчас превышен на 52,8 %. Продолжают циркулировать 
вирусы гриппозной и негриппозной этиологии. Среди вирусов гриппа по-прежнему 
преобладающим является вирус A (H1N1). 

На сегодняшний день 11 классов из 7 школ края закрыты на карантин из-за 
заболеваемости учеников гриппом и ОРВИ, в детских садах закрытых групп нет. 

newslab 
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Интернет-преступность в Красноярском крае пошла на спад 
В Красноярском края количество преступление, совершенных в сети Интернет за 2022, 

снизилось на 5,7%, по отношению к 2021. Об этом стало известно по итогу расширенного 
заседания коллегии регионального Главка МВД России. 

По представленным данным, самое большое сокращение числа преступлений — почти 
на треть — произошло в сегменте интернет краж. 

В целом же за год в Красноярском крае было зарегистрировано 45 561 преступление, что 
на 3,1% меньше, чем бол в 2021. 

    В пересчете на 10 000 человек населения уровень преступности в Красноярском крае 
в расчете на 10 тысяч населения составил 159,9 преступлений. Это ниже, чем по Сибирскому 
федеральному округу (165,1), но выше чем по России (135,1)», — рассказали в полиции. 

ДК 
 
Кадастровый реестр по-новому: в Красноярском крае переоценят каждую квартиру 

В Красноярском крае началась государственная кадастровая оценка объектов 
капитального строительства. Она затронет абсолютно все квартиры, помещения и другую 
недвижимость. Как это коснется жителей, разбирались ДЕЛА. 

В правительстве края нам уточнили, что кадастровая оценка проводится по требованиям 
федерального законодательства. 

В общей сложности оценить придется 2,3 млн зданий, офисов, квартир, недостроев и 
даже машино-мест – то есть вообще все объекты капитального строительства. 

Эту работу выполнит КГБУ «Центр кадастровой оценки», подведомственный 
региональному министерству экономики. 

ДЕЛА писали, что в сентябре власти просили красноярцев и жителей края срочно 
проверить новую кадастровую стоимость земельных участков. На стадии проекта в документ, 
подготовленный по итогам переоценки земли, можно было внести изменения, если закралась 
ошибка. 

Отметим, что хотя процедура проверки результатов оценки земли по техническим 
причинам была сопряжена с определенными трудностями, процесс стоил затраченных 
усилий. 

Например, ДЕЛА выяснили, проверив свои объекты, что участок под гаражом в центре 
Красноярска подорожал: со 146,5 тыс. рублей его кадастровая стоимость выросла до 201,3 
тыс. рублей. А вот для нескольких земельных участков под садоводство в Емельяновском 
районе края, причем в разных местах, стоимость осталась та же, что и два года назад. 

В краевом правительстве отметили, что в прошедшем году была собрана и 
систематизирована информация о рынке недвижимости на всей территории края. 

По множеству зданий сейчас не указаны годы постройки, материалы стен, число этажей 
– а все это влияет на кадастровую стоимость. 

По новой пересчитают все квартиры – будет учитываться не только сам объект 
недвижимости, но и его расположение 

Работа по восполнению недостающей информации продолжится. Ведь объектов более 
2,3 млн, поэтому какие-то пробелы будут всплывать в ходе оценки конкретных объектов 
капитального строительства. 

Итоги государственной кадастровой оценки будут максимально соответствовать 
экономической ситуации и учитываться при начислении имущественных платежей, заявили в 
правительстве. «Мы обязаны учитывать текущие тенденции на рынке недвижимости края. 
Для объективных результатов оценка проводится по общероссийской единой методике, 
включая не только характеристику самих объектов недвижимости, но и их местоположение. 

Кадастровая стоимость, которая определяется по итогам проведения государственной 
кадастровой оценки, является основой для множества операций с объектами недвижимости. 
Это и имущественные платежи, и расчет размера пошлины при наследовании и дарении, и 
сделки с недвижимостью, которые требуют участия нотариуса, и многое другое», – пояснила 
ДЕЛА директор КГБУ «ЦКО» Елена Марченко. 
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…Как и в случае с оценкой земель, которая прошла в 2022 году, результаты будут 
опубликованы, и их можно будет пересмотреть на основе заявления и имеющихся у 
собственника документов. 

 ДЕЛА 
 

5. СМИ о России 
 

Мобильные операторы РФ работают во всех новых регионах 
На всех территориях четырех новых регионов России работает мобильная связь от 

российских операторов, сообщил заместитель главы Минцифры Дмитрий Ким. 
В новых регионах представлены все операторы "большой четверки": МТС, "Билайн", 

"Мегафон" и Tele2. В частности, МТС действует с 13 декабря прошлого года на сети 
донецкого оператора "Феникс", уточнил чиновник. 

Он заверил, что качество услуг связи остается у Минцифры на постоянном контроле. 
"У нас есть дорожная карта по повышению качества услуг связи на новых территориях", 

– приводит слова Кима РИА Новости. 
В конце прошлого года вице-премьер Дмитрий Чернышенко поручил разработать и 

утвердить стратегии цифровой трансформации новых регионов РФ до конца года текущего. 
Вести 

 
Правительство оценило идею передачи конфискованных вещей в Минобороны и МЧС 

Правительство России поддержало законопроект о передаче конфискованных товаров 
легкой промышленности в Минобороны и МЧС в гуманитарных и оборонных целях, пишет 
РБК со ссылкой на материалы к заседанию правительственной комиссии по законопроектной 
деятельности 16 января. 

"Правительство России поддержало законопроект о передаче на гуманитарные и 
оборонные цели конфискованных в рамках дел об административных правонарушениях и 
полученных Росимуществом товаров легкой промышленности", — говорится в материале. 

По информации портала, в пресс-службе правительства сообщили, что законопроект 
одобрен на заседании правкомиссии. 

Уточняется, что сейчас товары легкой промышленности, конфискованные по делам об 
административных правонарушениях, передают Росимуществу для уничтожения, а 
законопроект предлагает предусмотреть возможность передачи таких товаров министерству 
обороны или МЧС. 

Как пишет РБК, законопроект поддержали в обоих ведомствах, а также в Минпромторге, 
Федеральной таможенной службе (ФТС), ФСБ и Росимуществе. МВД согласовало 
законопроект с некоторыми замечаниями. После проведения нескольких экспертиз 
законопроект также получил одобрение от Минюста. 

РИА Новости 
 

Урожай зерна РФ в 2022 году вырос на 26,7% в чистом весе 
Урожай зерна в России в 2022 году вырос на 26,7% до 153,83 миллиона тонн в весе 

после доработки, сообщил Росстат новую оценку. Это новый рекорд. Собрано пшеницы 
104,44 миллиона тонн в чистом весе. 

Первые данные об урожае прошлого года были опубликованы в декабре: 150,985 
миллиона тонн зерна, из них 102,651 миллиона тонн пшеницы в чистом весе. 

Предыдущий рекорд по сбору зерна был в 2017 году – 135,539 миллиона тонн зерна, из 
них 86 миллиона тонн пшеницы. 

В 2021 году в стране собрали 120,65 миллиона тонн зерна, в том числе 75,94 миллиона 
тонн пшеницы. 

Вести 
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«Коммерсантъ» узнал о запрете региональным чиновникам отдыхать за 
рубежом 

В новогодние праздники широкое обсуждение вызвали заграничные отпуска двух 
региональных депутатов. В ряде субъектов уже действует рекомендация для чиновников и 
парламентариев не ездить за рубеж, пишет газета 

Региональные власти в России решили ограничить возможность чиновников и депутатов 
выезжать на отдых за рубеж, пишет «Коммерсант». Официальный запрет они ввести не 
могут, однако в ряде регионов введена «настоятельная рекомендация» по поводу поездок за 
границу. 

Так, подобная практика уже действует в Марий Эл, сообщили изданию в пресс-службе 
главы республики. Там указали, что рекомендация устная и никем из депутатов и чиновников 
не нарушалась. 

Негласные запреты на выезд из страны действуют в Чувашии и Северной Осетии, пишет 
издание со ссылкой на источники. В Брянской области ограничение действует с февраля 2022 
года, рассказал собеседник газеты, близкий к региональному правительству. 

В пресс-службе правительства Новгородской области заявили, что все «все коллеги 
здравомыслящие» и «не злоупотребляют поездками за границу». 

В то же время глава фракции «Единая Россия» в законодательном собрании Санкт-
Петербурга Павел Крупник выразил мнение, что вопрос о выезде за рубеж — «личное дело 
каждого». По его мнению, проблема не в том, что кто-то куда-то выезжает. «Аморально 
выкладывать это в публичное пространство и кичиться своим отпуском, возможностями», — 
сказал Крупник. Он добавил, что запрета на выезд за границу нет, но «нужно вести себя 
прилично и отдавать отчет в собственных действиях». 

В начале января широкое обсуждение вызвали заграничные поездки двух региональных 
депутатов. Возмущение курского губернатора Романа Старовойта вызвало появление в сети 
видео из Мексики, на котором депутат курской облдумы Максим Васильев наливает в стакан 
пиво и поздравляет всех с Новым годом. Старовойт заявил, что «очень зол» из-за поведения 
Васильева. Последний назвал критику в свой адрес «раздутой» и заявил, что его частное 
видео было адресовано близким, а в публичный доступ его выложил «представитель 
Западной Украины». 

РБК 
 

6. Разное 
 

США грозят миру новой пандемией 
Иногда кажется, что современная инфоповестка специально скроена так, чтобы в нее не 

попадало то, что по-настоящему важно. Вот, например, пока мы у себя праздновали старый 
Новый год, в Женеве тихо и незаметно шло шестое совещание комитета по обзору медико-
санитарных правил Всемирной организации здравоохранения. 

Медико-санитарные правила обязательны к исполнению в 194 странах, входящих в ВОЗ, 
— а это, собственно, весь мир. В 2020 году мы смогли в полной мере оценить, насколько 
глобальна власть женевской конторы. Маски, локдауны, социальная дистанция, алгоритмы 
лечения коронавируса — все это было продиктовано нам из ВОЗ. 

На совещаниях, начавшихся 12 января, обсуждались поправки в эти самые 
Международные медико-санитарные правила (ММСП). Окончательно они будут приняты в 
мае. Судя по тому, как тихо и согласованно идут слушания и обсуждения, никаких 
противоречий внутри ВОЗ нет, поправки примут, и они будут обязательны к исполнению во 
всем мире. Никаких обсуждений или тем более ратификаций на уровне национальных 
органов власти не предполагается. Мнение народное по этим вопросам тоже никого не 
интересует. "Доктор сказал: "В морг!" — значит, в морг". 

Интересно, что заметная часть поправок была предложена представительством 
Соединенных Штатов Америки. Это неудивительно — Вашингтон долгое время был 
крупнейшим спонсором ВОЗ. Главным частным спонсором этой конторы является 
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небезызвестный гражданин США Билл Гейтс, он вливает туда просто немереное количество 
долларов. Американские СМИ называют его "самым могущественным доктором планеты". 

Как же предлагается изменить Правила? Заглянем на официальный сайт ВОЗ. Во-
первых, предельно размыто понятие "чрезвычайной ситуации в области общественного 
здравоохранения". Ею может стать и вспышка какого-нибудь заболевания, и стихийное 
бедствие, и коллапс инфраструктуры, и военные конфликты, и социальная турбулентность. 

Во-вторых, жестко прописывается система отчетности и контроля национальных 
правительств. О каждой чрезвычайной ситуации государство, где беда произошла, должно 
срочно проинформировать ВОЗ. Особо подчеркивается, что информировать надо не только 
об общем характере заболевания, но и о "генетических последовательностях вируса". 
Поправку насчет генетических последовательностей внесли именно американцы. 

При этом ВОЗ может получать информацию о чрезвычайных ситуациях не только от 
национальных минздравов, но и от неких других источников. Раскрывать эти источники 
правительству страны организация не обязана. 

Дальше следует изумительное. В течение 24 часов после поступления сигнала Правила 
обязывают страну, где произошла чрезвычайная ситуация, начать сотрудничество с ВОЗ, то 
есть по факту передать систему здравоохранения под внешнее управление. 

А если страна в течение 48 часов на это не согласится, то ВОЗ раскрывает всем 
государствам-членам всю информацию, полученную из этой страны. То есть обнародует 
сведения из самой чувствительной, можно сказать, интимной сферы любого государства — о 
здоровье ее граждан, о местных вирусах и инфекциях плюс к этому пресловутые 
"генетические последовательности", с которыми так любят работать американские партнеры 
в своих лабораториях. Красиво, не правда ли? 

Хорошо видно — в тексте поправок это даже выделено жирным шрифтом — что 
американские партнеры ужесточают режим контроля ВОЗ над национальными минздравами и 
правительствами. Везде, где раньше было написано: "ВОЗ может сделать то-то и то-то", они 
пишут: "ВОЗ делает то-то и то-то". 

Определять, является ли ситуация чрезвычайной и имеет ли она международное 
значение, будет генеральный директор ВОЗ. Напомним, что сегодня им является Тедрос 
Адханом Гебрейесус. 

Доктор Тедрос (он любит, чтобы его называли по имени) не является врачом и никогда 
не изучал медицину. Он доктор философии, то есть кандидат философских наук — на наши 
деньги. В своей родной Эфиопии он состоял в радикальной организации "Фронт 
освобождения тиграи", активно участвовавшей в кровавой гражданской войне. После того как 
доктор Тедрос поработал министром здравоохранения у себя в стране, сограждане обвинили 
его в геноциде народа амхара. Ах, злые языки страшнее пистолета. 

Комитет по чрезвычайным ситуациям, созданный гендиром ВОЗ, станет глобальной 
медицинской ЧК. Он будет решать вопросы о прерывании транспортных и логистических 
цепочек, запрещении поездок, методах лечения и профилактики — и все это в мировом 
масштабе. 

Новая редакция ММСП будет согласована с новым Договором по предотвращению 
пандемий, который должен быть принят в 2024 году. Разумеется, идея "предотвращения 
пандемий" тоже имеет сугубо американское происхождение. Партнеры неустанно качают эту 
тему на самом высоком уровне. 

"Следующие пандемии будут гораздо хуже", — предупреждал официальный меморандум 
Белого дома еще в 2021-м. "Возможно, нам осталось лишь несколько месяцев до следующей 
пандемии, — вторит сегодня начальству раскрученный американский врач Крейг Спенсер. — 
Мы всего в одном генетическом шаге от нового вируса гриппа, который обеспечит нам такую 
катастрофическую пандемию, какой еще не было". 

Это, конечно, простое совпадение, но за несколько дней до публикации статьи Спенсера 
Бостонский университет объявил, что неутомимые исследователи в его Национальной 
лаборатории инфекционных заболеваний сумели так отредактировать коронавирус, что он 
обрел невиданную летальность — 80 процентов. Исследование финансировало 
американское правительство. Ну кто бы сомневался? 
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Посмотрим еще раз на даты. Новую редакцию медико-санитарных правил ВОЗ 
планирует объединить с Договором по предотвращению пандемий в 2024 году. Что у нас 
будет в 2024-м? Правильно, выборы президента США. Деятели из Демократической партии 
отдают себе отчет, что честным путем своего кандидата им в Белый дом не пропихнуть. Но 
если посадить электорат по домам и закошмарить его новой пандемией, то шанс появится 
даже у Джо Байдена. 

Во внешней политике тема пандемии — инструмент давления на неугодную Вашингтону 
страну. Именно обвинения Лукашенко в том, что он не борется с коронавирусом, стали 
прологом к неудачному белорусскому Майдану. 

Или возьмите Китай. Сначала американцы, сами создавшие коронавирус, свалили вину с 
больной головы на здоровую. Клеймили Пекин в СМИ, требовали репараций. Китай посрамил 
всех критиков и, пока в США умирали сотни тысяч людей, добился нулевой заболеваемости. 
Тогда его стали ругать за локдауны. Отменили локдауны — начались страшилки про то, что 
там все болеют и умирают. Абсолютная ложь, понятно, но кого это интересует — мы живем в 
эпоху постправды. 

Любая пандемия — реальная или фиктивная — для Вашингтона немедленно становится 
поводом наехать на своего противника. Сегодня в этом ему будет активно помогать ВОЗ. 

Любопытно при этом, что Россию после начала СВО изгнали практически из всех 
международных организаций, каких только могли, но не из ВОЗ. Что-то им от нас, значит, 
нужно. Может быть, пресловутые "генетические последовательности"? 

Не очень понятно, почему мы сами остаемся в женевской конторе и продолжаем ее 
щедро, на миллионы долларов в год, спонсировать. Уж сколько мы состояли в таких 
организациях, где админресурс тихой сапой захватили американцы, сколько платили за 
членство, на какие жертвы шли — ну и что из этого вышло? 

ВТО не защитила нашу страну от совершенно диких, противозаконных экономических 
санкций, МВФ не запретил воровать наши резервы. WADA годами издевалась над нашими 
спортсменами, не зная, что еще придумать, чтобы нас оскорбить и унизить. 

Тем более что никакой практической пользы от ВОЗ не просматривается. Отечественная 
медицина наследует гениальной системе здравоохранения Семашко, которая весь XX век 
была предметом зависти и объектом подражания для других стран. Эта система позволила 
нам победить опаснейшие инфекции и вирусы, обеспечить население огромной страны 
мобильной медпомощью, наладить профилактику заболеваний — а ведь это вещи, мало кому 
доступные даже в развитых государствах. 

Зачем нам левацкие антинаучные новации ВОЗ, управляемой кандидатом философских 
наук с сомнительным бэкграундом? Это в Женеве додумались поместить любовь в список 
психических расстройств, назвать гомосексуализм нормой и отменить деление на мужчин и 
женщин — нет, это не шутка, они там официально заставляют медиков признавать гендерное 
многообразие. 

Недавно по радио я услышала обсуждение нашего нового закона о запрете суррогатного 
материнства для иностранцев. Попросили высказаться по теме эксперта ВОЗ, гражданку 
России, естественно. Эта дама заявила, что закон "принят на эмоциях", несвоевременен и не 
нужен. "Но смотрите, — удивился ведущий, — ведь такие дети могут за границей попасть в 
однополые семьи. Разве это правильно?" Ну а что такого, возразила эксперт ВОЗ: "В 
однополых семьях обычно гораздо ответственнее относятся к детям..." Я чуть со стула не 
упала. Имелось в виду — ответственнее, чем традиционные семьи. 

Но ведь эта дама говорила не от себя. Она просто озвучивала актуальную повесточку 
ВОЗ. Вот так вот там понимают здравоохранение. Ответственные однополые семьи, 
гендерное разнообразие подрастающих в них детей. Слушайте, а нам точно все это надо? 

Поправки в медико-санитарные правила ВОЗ дадут нашему стратегическому противнику 
полный доступ к самой чувствительной, критически важной информации, касающейся нашего 
с вами здоровья, эпидемической обстановки, работы медицинских служб. Тема генетических 
последовательностей, с которыми наши американские партнеры работают по всему 
периметру России, в том числе в биолабораториях Украины, вообще наводит ужас. Здесь 
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также есть риск своими руками сдать суверенитет над своей медициной — причем 
никто и не скрывает, что рулить ею будут ставленники Вашингтона. 

Самое ненормальное, что такие важные для всех нас — всего человечества — решения 
принимаются втихую, вообще без общественного обсуждения. Какие-то мутные граждане в 
Женеве при участии скандальных американских олигархов и представителей Big Pharma все 
решают за восемь миллиардов человек. Потом решения озвучивают ими же назначенные 
эксперты. Никакой общественной дискуссии, никакой полемики специалистов. Да вообще, в 
открытых источниках информации обо всем этом — мизер. Такая международная 
организация, как ВОЗ, должна бы, по идее, протоколировать каждый свой шаг, но нет — вы не 
найдете на ее сайте практически никакой информации о том, как шли совещания по 
поправкам в медико-санитарные правила. 

Хотелось бы большей прозрачности, конечно, в этом вопросе. Без преувеличения можно 
сказать, что это вопрос жизни и смерти. 

РИА Новости 
 

А чего вы, ребята, хотели? 
Мы всегда хотели просто жить. Спокойно жить, не хуже других. И мы старались. И чехи, и 

немцы и прибалты жили ничуть не хуже нас, а во многих отношениях гораздо лучше. Мы 
никогда не считали их вторым сортом! Никогда. Поляков, венгров, молдаван. Дагестанцев. 

Но вы внушали им, что мы – второй сорт. Долго, многосторонне, продуманно. И не 
только им, а даже нам самим. 

Когда, в период нашей коммунистической религии, вы, опасаясь её, пробовали нашу 
силу, - до вас дошло, что силой не выйдет. Мы защитились. Мы выдохлись, натужились до 
последней жилочки, но защитились. 

Не коммунизм мы защищали. И не интернационал. И даже не товарища Сталина. Нам 
всегда хотелось просто спокойно жить. Дышать, и спокойно без страха растить своих детей. И 
мы стояли за вот это наше священное право. И выстояли, и доказали, что в желании жить мы 
нисколько не хуже других. 

Вот так же ясно мы показали потом, что ничуть не хуже мы и в науке, и в спорте, и ещё 
хрен его знает в чём. Но вы стали упрекать нас в неспособности наплодить вдоволь 
сиюминутной аппаратуры, искусственных шмоток, новых звуков! И, чудо, - вы победили! 

Ах, с каким упоением наши дети хвастались друг перед другом монатками, лишь бы на 
них было чего-нибудь написано латиницей. Вы победили. Нам хотелось жить не хуже других, 
а вы сделали так, чтобы мы ощутили себя хуже. 

Вы сказали тогда, что это всё из-за этой нашей религии – коммунизма. Она мешает. 
Потому что она – плохая, неправильная и фальшивая. Вы что, думаете, мы сами не видели 
этой фальши? Не догадывались, не осознавали? Для нас это очевидно стало ещё в начале 
семидесятых. Никто не верил, никто. Но это не мешало нам жить. 

Эта внешняя, ни к чему, кроме деклараций и линии внешнего поведения не 
обязывающая идеология, не мешала нам растить своих детей. Дружить, пытаться 
выстраивать нормальные, а не козлячьи отношения между народами. Даже в какой-то мере, - 
помогала. Строить, любить, учиться. Как –то планировать жизнь. И поэтому мы к ней 
относились достаточно терпимо, понимая, что речь в ней, в принципе, о хорошем, хоть она и 
была поверхностна. 

Да, при хорошей моральной составляющей, религия «коммунизм» имела фальшивые 
цели. И, глядя, как очарованные вами наши местные буржуйчики жирненько живут, а нас 
продолжают кормить коммунизмом, мы без сожаления отказались от этой религии. Думали, 
что это сделает жизнь честнее. Проще. Прозрачнее. 

А вы что утворили? Зачем вы стали разжигать антирусскую истерию по краям? Причём 
тут коммунизм? Зачем завалили Союз? Он держался на уже приобретённых традициях 
взаимоотношений, на морали, культуре, уважении. Вы думаете, никто не заметил ничего? 
Десять лет назад по стране все спокойно ездили, не было никаких трений, а тут пошло- 
поехало? Кто это сделал? 
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И зачем вы обобрали население? Оно же терпеливо исполнило все ваши команды! За 
что? И не нужно про «Это всё ваши местные сволочи, а мы тут не причём». Эти сволочи, - да, 
местные. Но кто их нашёл, кто их поднял? Кто нашпиговал их зелёным баблом? Когда в 
девяносто третьем народ тут пытался возразить против этого грабежа, разве не 
«международное цивилизованное сообщество» одобрило убийство протестующих? 
Потребовало от пьяницы решительных действий. 

Боевые пули! Пулемёты. Пальба из танков! Две медсестры пытались помочь раненым. 
Зачем их скосил пулеметчик? Где тогда было ваше долбанное «международное 
сообщество»? Почему не призывало тогда к разбирательствам и строгому наказанию 
виновных? 

Ему, «цивилизованному мировому сообществу», - было некогда. Оно в ладоши хлопало 
тому, что творили с русским народом его предатели. Местная пятая колонна, половина 
которой просто куплена вами, а остаток составляли оболваненные интеллигенты – 
высказывало безусловный «одобрям». 

К коммунистам и к коммунизму все эти жертвы не имели никакого отношения. Но вы в 
оправдание всех этих зверств постарались окрасить их под коммунистов, фашистов, ещё 
кого-то, а народ-то всё понял, но стерпел, проглотил и это. 

Разрушение бывших крупных соцстран под аплодисменты. Зачем? Нахрена вы 
создавали этот прецедент? Косово. Югославия, Чехословакия. Вы не делайте вид, что этого 
не было. И находились причины! Уважительные! Потому, что это делали вы. Это было нужно 
вам. Поэтому эти причины надо уважать. Войска, бомбардировки. Судилища. Враньё. 

Как, что положено пану, - не положено мужлану? Сербия... Эти ваши рекомендации 
«Если вы за – то можете чего-то сказать, а если нет, - сопи там себе в тряпочку», - они, по- 
вашему, ни о чём не говорят? Об отношении кого-то к кому-то? Как к существам какого-то 
сорта. Но народ проглотил и это. 

Народ опять проглотил. Он здесь просто хочет ясно видеть перспективу и просто растить 
своих детей. Правда, и ясную перспективу, и уверенность, что детей тут можно нормально 
вырастить, - вы уже давно отобрали. Но буржуйчики, которых вы посадили сюда на 
кормление с помощью разных примочек, всё заставляли нас терпеть и пытаться делать вид, 
что ничего не происходит. 

Мы сильно старались поверить, что всё это абсолютная случайность, когда нарушая всё 
и вся, вы вплотную придвинули НАТО к нашим и без того сжавшимся границам. Мы ещё 
пытались делать вид, что всё нормально, когда властные функции у дружественных нам 
многие годы народов, как по мановению волшебной палочки, вдруг перешли к отъявленным 
русофобам. 

Да, мы, хоть и натянуто, но культурно улыбались, всё думая, что это какое-то 
недоразумение, когда под колыбельные вы разворачивали ПРО рядом с нами. Мы мирились, 
когда без суда и следствия вы по всему миру хватали наших граждан и тащили к себе на 
разборки. Мы не особо-то возражали, когда наши проворовавшиеся, хапнувшие денег на 
народной беде пузанчики оказывались у вас «политическими беженцами». 

За все эти годы мы от вас не услышали ни одного доброго слова. Мы плохие. Мы плохи 
для вас, несмотря на то, что нижайше столько лет подчиняемся всем вашим пожеланиям. Мы 
разрушили свою промышленность, мы разрешили грабить нас, мы за бесценок гоним вам все 
наши ресурсы. Мы отдали вам нашу отчую землю, которую наши прадеды ценою жизни для 
нас собирали по крупицам. Но мы для вас недостаточно хороши. Не вышли рылом. Плох наш 
народ, плоха власть, очень плоха история, менталитет, олимпиада. 

Нет, украинский майдан, где вы аплодировали тому, чего у себя никогда бы не 
допустили, вовсе не стал для нас с вами какой-то поворотной точкой. У вас тут ещё довольно 
подпевал. Вы продолжаете потворствовать грабежу у нас, и впадать в истерику, как только 
кто-либо ещё пытается напомнить здешнему народу, что он не второго сорта. 

Наши послы не участвуют в протестах в ваших городах, не раздают печенек, не 
выступают с обличением вашей кровавой власти. 

Но ваш недовольный вой продолжается. Вой предупредительный, вой сопровождающий 
и вой впоследствии. Но даже до тупого когда-то дойдёт, что спокойно существовать вы нам не 
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дадите никогда. А мы просто хотели спокойно жить, быть уверенными, что завтра нас никто 
не придёт убивать. Мы хотим спокойно, с ясной перспективой растить своих детей. Не в 
ущерб кому-то ещё, мы просто хотим жить. 

Не мешайте нам. Пожалуйста. Заметьте, вежливо и пока ещё по-доброму просим.  
Конт 

 
7. Курс валют 

 
По данным ЦБ РФ курс валют с 17.01.2023 г. 

Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 68,29  ▲ 0, 71 

EUR 73,83  ▲ 0, 72 

 
8. Прогноз погоды 

 
По данным rp5.ru погода в г. Дудинке 

 

 


